



PV de la réunion du comité de la Marche du 23 mars 2023

Présents : Maximilien, Maxime, Marie-Françoise, Alain, Guillaume Hardy, Elisabeth, Aline, Adrien, Guillaume Hamoir, Frédéric, Anthony, Carine, Vincent, Julie, Pierre

Excusés : Edwin, Dominique, Laurent, Manu, Julien, Thomas, Roxane

Roxane désire donner sa démission comme membre du comité vu les difficultés à être présente aux réunions.

Elle reste bien « sergent » des Blanchisseuses aux côtés de Julie.

- 1) Lecture du PV
- 2) Relecture du ROI

Vincent note les dernières réflexions sur le R.O.I et nous enverra le ROI final.
Il sera acté lors de la prochaine réunion.

Maxime signale que les trésoriers vont rencontrer prochainement Pascal pour s'informer sur le fonctionnement des finances au sein d'une ASBL.

Au sujet des costumes et de leur paiement : chaque officier est responsable de son peloton mais en ce qui concerne le paiement, certains pelotons peuvent se regrouper autour d'une caisse centrale....

Vincent propose l'intronisation du nouvel officier.

Lors du cassage du verre l'officier s'engage pour l'année suivante. Le nouvel officier tient son rôle de façon temporaire jusqu'à l'AG qui alors permettra son intronisation officielle.

Nous avons aussi abordé les rôles tant de l'officier que de la cantinière qui débutent dans leur charge.

Comme il y a souvent du changement au sujet des cantinières, elles ne sont pas d'office au courant de leur fonctionnement ni de la manière de gérer l'argent qu'elles perçoivent.

Elisabeth propose de réaliser le guide de la cantinière ainsi que le guide du parfait comitard.

- 3) Réflexions sur la présence des filles de + de 14 ans au sein des pelotons

Au sujet des « porte-chapeau », nous nous mettons d'accord pour ne plus donner d'âge maximum pour la « porte chapeau » de l'officier adulte.

Chez les Hussards, Pierre se réjouit de pouvoir étoffer son peloton de plus de cavalières.
Chez les Sapeurs, Frédéric va se renseigner sur les locations de costumes pour les filles.
Chez les Grenadiers, ils ont déjà un groupe de vendeuses et de jeunes qui gèrent le charriot de gouttes.

Chez les Zouaves, Carine a proposé une bannière rectangulaire à porter devant le peloton.
Chez les Artilleurs, Anthony va voir.... Comme Manu n'est pas à la réunion nous n'avons pas d'autres propositions au sein de leur peloton.

Pour la prochaine réunion, chaque peloton doit présenter une proposition concrète au sujet de la présence des filles et femmes dans la Marche.

4) Organisation de la Marche 2023

a. Marcher le vendredi

Maximilien doit contacter Simons pour voir s'il y aura des costumes pour le jeudi.

La Batterie ne se dédoublera pas.

La Marche va toujours bien au cimetière et Grégory Mathot ainsi que Anne Want proposent de venir offrir un verre près du cimetière.

Adrien propose que l'on mette à l'honneur les enfants vu que c'est la Marche St Nicolas.
Il propose que la Marche aille au cimetière puis revienne au-dessus de la rue St Nicolas et qu'ensuite les adultes fassent une haie d'honneur pour permettre à tous les enfants de descendre en « compagnie jeune garde ».....

Le comité adhère à la proposition et réfléchit sur l'organisation de celle-ci.

b. Fanfare

Vincent a pris contact. La fanfare envoie le contrat à Elisabeth.

Elisabeth enverra aux trésoriers le contrat par mail.

c. Conférence de FX Heynen et timing de la messe

Alain a rencontré François Xavier et a proposé de faire son exposé à l'église le vendredi des Préliminaires à 19.

Il le fait gratuitement.

A nous de faire de la PUB pour qu'il y ait du monde.

Alain a rencontré le curé. Comme maintenant il doit dire des messes dans plusieurs paroisses et qu'il faut tenir compte des organistes qui sont liés contractuellement pour leur prestation, Boris (Mr le curé) va essayer de négocier que la messe soit dite à Maison en regroupant les autres paroissiens...

Alain reste en contact avec lui. Le comité marque sa préférence pour garder la tranche d'heure 10h-11h.... (Souci d'organisation !)

d. Voiture réfrigérée

A remettre à l'ordre du jour vu l'absence d'Edwin

e. Sortie des bannières

Maximilien signale que les anciennes bannières sont fort abîmée et qu'il vaudrait mieux de les exposer dans l'église et de ne pas les sortir.

Il faut voir avec Laurent.

Il faut aussi prévoir une bâche pour notre drapeau.

f. Demandes communales

Elisabeth demande le nombre de barrière nadar. Elle envoie un mail à Camille Poulain ce que la Marche a demandé l'année passée.

5) Budget de la Marche

a. Drapeau des grenadiers

Maximilien a vu sur internet que cela se chiffrait à +/- 600 euros

Il se renseigne aussi à une entreprise à Walcourt « Ô fil des Christine »

b. Oriflammes

Vincent a bien commandé 100 oriflammes mais n'a pas encore reçu le « bon à tirer »

c. Raccordement électrique

Pierre se renseigne à Fosses : ACT avait prêté une chapelle (+/- 400 euros)

Ici à la Marche cela reste très compliqué, il faut que Vinçotte réceptionne et qu'ensuite Orès accepte de brancher : cela fait beaucoup de démarches et cela coûte...

L'idéal serait que la commune accepte de mettre un raccordement définitif comme elle a fait à plusieurs endroits....

Il reste aussi la solution d'un groupe électrogène mais cela coûte également, c'est bruyant et polluant...

Elisabeth va rédiger un courrier pour faire la demande d'un raccordement définitif à la commune.

d. Le traiteur

Adrien via Marie-France a reçu le devis du traiteur pour 300 personnes.

Soit boulettes ou saucisses avec une rata aux carottes au prix de 8,50 euros la personne

Soit poulet, salade, PDT au prix de 9 euros la personne

On choisit les boulettes et rata.

Les extérieurs paieront 10 euros. Elisabeth fournira des tickets à vendre au bar.

e. Les chevaux

Aline dit que c'est ok au prix de 1200 euros comme l'année passée.

f. Les chapiteaux, les chambres froides et la sécurité

Adrien a contacté Allo Chapi qui peut proposer la grande tonnelle de 6m/12m comme l'année passée au pris de 350 euros HTVA.

On placera les chapiteaux de la salle et de St Gérard comme l'an passé.

Pour les chambres froides et la friteuse, c'est OK.

Pour la sécurité : Le groupe de l'année passée est OK au prix de 350 euros car ils feront la sécurité le vendredi et au réveil du dimanche matin.

Les motards seraient encore présents cette année mais ils demandent un planning plus précis.

g. La sono lors de la remise des médailles

Maximilien demande à « Mike » ses baffles

h. Les toilettes

Maximilien commande 3 toilettes et 1 urinoir et signale où il faut les placer.

i. Les caisses

Maxime s'est renseigné : une caisse tiroir + une plus petite caisse + un plateau pour les pièces. 100 euros + +/- 150 euros

Vincent propose de prêter une caisse également.

j. Le bar dans le chapiteau

Il faut un plancher correct.

Dominique avait parlé de panneaux pour mettre sur des palettes ???

Le bar actuel se trouve dans le préau derrière la salle : Maxime va aller voir son état.

6) Le carnet

Alain a demandé un devis chez Doneux.

Il s'avère qu'il y a une augmentation de +/- 10 % donc nous décidons d'augmenter le prix des encarts de publicité :

1 page : 130 euros ½ page : 70 euros 1/3 page : 50 ¼ page : 40 euros

1/5 page : 35 euros 1/6 page : 30 euros

Maximilien veut bien reprendre les sponsors de Sébastien.

Alain envoie à tout le monde les noms des sponsors de l'année passée avec la liste de ceux qui avait accepté de les contacter.....

Il faut rentrer ses sponsors sur une feuille Excell pour le 14 avril.

Déjà un IMMENSE MERCI !!!!

7) Les bénévoles

Aline envoie déjà un mail avec le tableau Excell.

Nous ne prévoyons pas de réunion car le nombre de bénévoles est important et peu de personnes sont venus l'année passée à cette rencontre si ce n'est quelques anciens et 4 nouveaux.....

8) La poudre

Il faut voir avec Pascal

9) Divers

- Elisabeth propose d'acheter un bac et des softs pour la prochaine réunion. Elle envoie le ticket à Maxime.

- Maxime reparle de l'appli COMITTY qui maintenant demande 30 euros par mois ou 240 euros l'année.

- Vincent a créé un site de la Marche intitulé :
marche-saint-nicolas.be
Pour les membres du comité le mot de passe est : MSN 2023 pour aller voir les PV, les fiches Exell, le rapport financier....

- Au niveau des cantinières :
A la Batterie, c'est Emilie Loozen qui remplace Marie-Emilie cette année.
Chez les grenadiers, c'est Célie Falque qui remplace Zélie.

La prochaine réunion aura lieu le jeudi 20 avril à 20h à l'école.